

# *Papa Francisco padece infección polimicrobiana y recibe nuevo tratamiento*

---



**Imagen: Ecuavisa**

Ciudad del Vaticano, 17 feb (RHC) El Vaticano informó este lunes que el papa Francisco, de 88 años de edad, padece una “infección polimicrobiana” de las vías respiratorias, una condición que obligará a cambiar su tratamiento en el hospital.

Según los últimos análisis, el pontífice presenta un “cuadro clínico complejo”, y los resultados de las pruebas implicaron un nuevo cambio en el tratamiento que requiere una “hospitalización adecuada” para el líder de la Iglesia Católica, que durante mucho tiempo ha estado plagado de una serie de problemas médicos relacionados con los pulmones.

“Los resultados de las pruebas realizadas en los últimos días y hoy han demostrado una infección polimicrobiana de las vías respiratorias que ha llevado a un nuevo cambio de terapia”, dijo el Vaticano en un comunicado.

“Todas las pruebas realizadas hasta la fecha son indicativas de un cuadro clínico complejo que requerirá una hospitalización adecuada”.

El pontífice fue ingresado en un hospital de Roma para “pruebas diagnósticas” relacionadas con una infección del tracto respiratorio, según el Vaticano. Más tarde confirmaron que estaba en el Policlínico Agostino Gemelli de la capital italiana y que había cancelado sus reuniones durante los próximos tres días.

Los médicos habían prescrito un “reposo completo” para el papa, que había participado en una intensa ronda de reuniones y eventos públicos hasta su hospitalización. No encabezó el rezo semanal del Ángelus el domingo, apenas la segunda vez que esto sucede en sus casi 12 años de papado. (Fuente: Cubadebate).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/376791-papa-francisco-padece-infeccion-polimicrobiana-y-recibe-nuevo-tratamiento>



**Radio Habana Cuba**